



De publicación inmediata: 10/01/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA PLAN DE INNOVACIÓN ECONÓMICA PARA CREAR EMPLEOS Y NEGOCIOS DEL FUTURO EN TODO EL ESTADO DE NUEVA YORK

Las inversiones específicas desarrollarán industrias de alto crecimiento y fortalecerán la cadena de suministro del estado

El plan ampliará los programas exclusivos de atracción empresarial para traer más empresas de clase mundial al estado de Nueva York y estimular la generación de empleo

En el marco de la Situación del Estado de 2023, la gobernadora Kathy Hochul anunció hoy planes para expandir las oportunidades económicas y la innovación en todo el estado de Nueva York a través de inversiones específicas, apoyo empresarial y otros programas destinados a las industrias de alto crecimiento. La propuesta, que se enfoca en sectores industriales de rápido crecimiento como la alta tecnología, las ciencias biológicas y la manufactura avanzada, incluye medidas para fortalecer la cadena de suministro del estado y expandir los programas de atracción empresarial bien establecidos que ya han demostrado impulsar el crecimiento. Estos esfuerzos colectivos impulsarán la economía innovadora de Nueva York y fomentarán el desarrollo comercial y la generación de empleo en todo el estado.

"El estado de Nueva York como centro de innovación es más que un legado histórico, traza nuestro camino hacia un futuro más brillante y próspero", **dijo la gobernadora Hochul**. "Al centrarnos en industrias de alto crecimiento como la alta tecnología, las ciencias biológicas y la manufactura avanzada, seguiremos desbloqueando nuevas oportunidades, mantendremos la economía de Nueva York un paso por delante de la curva tecnológica y seguiremos siendo líderes en la creación de los empleos del mañana".

Nueva York ya está a la vanguardia en la creación de los empleos del futuro. Entre 2010 y 2021, se crearon 113,000 empleos con salarios altos en el sector tecnológico, que abarca desde la investigación científica hasta desarrollo de software, y las empresas de Nueva York recaudaron \$53,000 millones en capital de riesgo en 2021. Nueva York es uno de los principales estados del país para la financiación de capital de riesgo en el campo de las ciencias biológicas y ha recibido a más de 580 nuevas

empresas de ciencias biológicas desde 2017, agregando 9,700 nuevos puestos de trabajo. Además, la inversión histórica de \$100,000 millones de Micron en la fabricación de semiconductores en la Región Central de Nueva York, que creará hasta 50,000 nuevos puestos de trabajo, ha restablecido al estado como un centro para la manufactura avanzada. El desarrollo continuo de estos y otros sectores de alto crecimiento es clave para el avance de la economía de Nueva York.

La presidenta, directora ejecutiva y comisionada de Empire State Development (ESD), Hope Knight, dijo: "Bajo el liderazgo de la gobernadora Hochul, estamos implementando un enfoque holístico para hacer crecer la economía del estado mediante la promoción de sus fortalezas a fin de crear empleos y brindar oportunidades económicas para todos. La sólida estrategia económica de la gobernadora Hochul construirá la economía del estado apuntando a industrias de alto crecimiento y promoviendo la sustentabilidad, mientras se crea una economía que eleva a todos los neoyorquinos y asegura el éxito futuro de nuestro estado".

Programa de Equiparación de Innovación Tecnológica

La gobernadora Hochul ha propuesto un Programa de Equiparación de Innovación Tecnológica, que proporcionará millones de dólares en subvenciones equivalentes para las empresas de Nueva York que soliciten los programas de Investigación de Innovación para Pequeñas Empresas y Transferencia de Tecnología para Pequeñas Empresas (SBIR y STTR, respectivamente, por sus siglas en inglés), dos programas federales competitivos, conocidos como "Fondo Semilla de Estados Unidos" que incentivan a las pequeñas empresas a participar en investigación y desarrollo con potencial de comercialización. Actualmente, más de la mitad de los estados de la nación tienen un programa de subvenciones de contrapartida para los solicitantes de SBIR/STTR. Nueva York no lo hace, lo que coloca a Nueva York en una desventaja competitiva para atraer y generar inversiones en innovación. Esta inversión de contrapartida respaldará el crecimiento de las pequeñas empresas y el desarrollo de nuevos avances científicos, al mismo tiempo que creará puestos de trabajo y mantendrá a Nueva York competitiva frente a otros estados para estas inversiones.

Inversión en terapia celular y génica

Sobre la base de la posición de Nueva York como líder en el sector de las ciencias biológicas de rápido crecimiento, la gobernadora Hochul propuso la creación de dos centros de terapia celular y génica (CGT, por sus siglas en inglés), uno en el norte y otro en el sur. La CGT trata enfermedades, como el cáncer, mediante la fabricación de células de pacientes reprogramadas para reparar aquellas que causan enfermedades o eliminar tumores. Con un tercio de toda la inversión privada en 2021 destinada a la CGT, Nueva York está en una posición única para ayudar a desarrollar este nuevo subsector de alto crecimiento de la industria de las ciencias biológicas. El centro del norte del estado aprovechará las instituciones existentes que realizan investigación y desarrollo de terapias celulares y génicas, y el centro del sur del estado brindará acceso directo a la CGT para grandes poblaciones de pacientes. Cada centro participará en investigaciones clínicas de vanguardia y compartirá infraestructura, tecnología y servicios vitales de CGT.

Fortalecimiento de la cadena de suministro de Nueva York

Como lo ha demostrado la reciente escasez de suministro en el mercado económico mundial, asegurar la cadena de suministro del estado no solo es fundamental para garantizar la salud y el bienestar de los neoyorquinos, sino también para evitar la interrupción de nuestra economía. La gobernadora Hochul anunció una nueva iniciativa, "Made in New York", para asegurar de manera proactiva las cadenas de suministro de productos básicos y productos esenciales atrayendo y apoyando a aquellas industrias que proporcionan suministros esenciales para la fabricación en Nueva York. Las agencias estatales ayudarán a identificar a qué industrias clave atraer que mejorarían la seguridad económica y la prosperidad del estado al suministrar productos vitales. ESD luego trabajará con esas industrias y ofrecerá incentivos específicos para mudarse a Nueva York.

Expansión de los programas exclusivos de atracción empresarial

La gobernadora Hochul ordenará a Empire State Development que mejore y amplíe el programa de atracción empresarial existente para incentivar las inversiones en innovación y seguir aumentando los empleos y las empresas del futuro.

Programa de empleos Excelsior mejorado

El programa Excelsior Jobs otorga créditos fiscales basados en el desempeño para proyectos de creación de empleo, inversión e investigación y desarrollo a empresas en industrias específicas que se están reubicando o creciendo en el estado de Nueva York. Para aprovechar este programa exitoso, la gobernadora Hochul mejorará Excelsior para respaldar las prioridades estatales esenciales adicionales, como ayudar a las comunidades y poblaciones desfavorecidas y promover la economía verde.

A través de Excelsior, se otorgará apoyo adicional a proyectos con Certificación LEED Plata o superior o que estén ubicados dentro de comunidades desfavorecidas. Estos cambios mejorarán y ampliarán los esfuerzos del estado de Nueva York para atraer empresas y crear empleos, al mismo tiempo que promoverán la sustentabilidad y harán de Nueva York un lugar más equitativo para vivir y trabajar. Excelsior reflejará mejor las prioridades del estado en torno a la sustentabilidad y la generación de inversiones en comunidades desfavorecidas.

Campus Extendidos de Prosperidad e Innovación (EPIC)

ESD lanzará la iniciativa Campus Extendidos de Innovación y Prosperidad (EPIC, por sus siglas en inglés), para apoyar el crecimiento de nuevos negocios y ayudar a formar asociaciones sólidas entre el sector privado y los principales centros educativos del estado. Las innovaciones relacionadas con la tecnología han sido fuertes motores de crecimiento en el estado, lo que ha generado millones de dólares en inversiones y la creación de empleos con salarios altos. La gobernadora Hochul sabe que con más apoyo para nuestros motores de innovación existentes, Nueva York puede liderar a la

nación en el desarrollo de nuevas tecnologías y cosechar los beneficios de un crecimiento económico sin precedentes.

EPIC reemplaza el programa START-UP NY, que se vio obstaculizado por su diseño. Fundamentalmente, EPIC tendrá los mismos requisitos, beneficios y criterios de elegibilidad en el norte y el sur del estado; apoyará una gama más amplia de empresas de innovación; se simplificará para eliminar las barreras; y aumentará la cantidad de espacio en el estado dedicado al crecimiento de la innovación y la creación de empleos.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418